

脱官僚や子供手当等の民主党骨格政策発案は小沢氏、これは戦後米 CIA 操縦の自民一党官僚独裁政治の優生貴族独裁支配隠れ思想に対する挑戦、だから腐敗既成権力は**冤罪捏造**での彼一人に集中攻撃、然るに国民騙しの**天安号撃沈北犯行説の米韓共同謀議**に扇動加担し、かつ基地国内移転強行では国民大反感を買い失敗、党内圧力で鳩山辞任。然るにその辞任条件が何と小沢氏道ずれ、次期首班は真実正義で米国(世界)挑戦するしかない!!、

**[1]：民主実利追求の稀な有能政治家と誇りたかき上流階級&東大出息子の衝突悲劇：**

最後土壇場で怨念正体を全面に現してしまった鳩山氏、本来は己の贈与税有罪を自覚し、かつ小沢氏の全面冤罪を承知のはずが、己辞任条件が小沢氏の幹事長職辞任要求とは何と言う友愛。これには驚愕した複数幹部がW辞任回避を説得したが鳩山氏は最後までゴネ、小沢氏は国難回避の為に苦渋挺身の決断だったはず。本文結論はともかく日本-世界の為に彼の政策能力を発揮できる場だけは絶対確保が目的だけです。

<http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20100602-00000003-maip-pol>

両院議員総会首相あいさつで5月31日、6月1日の小沢氏会談の様相を紹介。首相が「私も引きますが、幹事長も恐縮ですが幹事長の職を引いていただきたい」と述べ、幹事長辞任を求めたのに対し、小沢氏が「わかった」と答えたことを明らかにした。2回も会談を重ねたという事は空気を読めない鳩山氏は辞任勧告にごねた末での小沢氏の挺身決断になる。

歴史的に民主党は日本上流階級出にして東大卒超エリート鳩山兄弟によって創党、筆者自身も彼の**駐留なき日米安保論**には真っ向から乗った一人、それだけに期待過剰が誤算を生んだ、その過程で彼に関して非常にきつい警告指摘の言論人が、無視してた訳でないが今では超痛恨。民主党はその後に複数党首世代をへたが、うだつが一向に挙がらない万年野党型、この状況を一変できて政権獲得までこぎつけたのは辣腕小沢氏功績というのが定説、当然戦後一党独裁 CIA 操縦保守勢力は田中直系を継ぐ小沢台頭に恐怖、そこで打たれた謀議が**西松疑獄**、証拠挙がらずだが後々執拗に付きまとい日本民主化最大足枷となる。鳩山氏は上流階級につき物の体面メンツをこだわり美辞麗句とパフォーマンスに凝った。他方種々局面では前言健忘症を頻発して(ちなみに筆者も同じ傷病がある)、自ら窮地に。一つここで言わして貰えば、筆者は**東大エリートの無意識日本潰し**だけでは手を焼いている。戦後アジアのベトナム、朝鮮半島、そして日本を見よ。過去現在と民族南北分断国家である。これらは欧米勢力がアジア人を劣等勢力と見る帝国主義分断支配なのである。然るに彼らアジア人から欧米勢力をしのぐ人材輩出があれば彼ら優生主義思想が崩壊する。その為に日本では欧米人をしのぐ非東大系OB業績は隠される事になる。その最大お手伝い人こそが受験エリートの CIA 操縦**東大(法学部)エリートの無意識日本潰し**である。

## [2]: 民主党は一つ大故障が取れる、そこで鳩山政策継続ではもう終わりです!!

実は天安号撃沈事件こそは、米国政治すら一変できるカウンタ攻撃の絶好機である。

普天間移転に関して、一度日米政府間協議で合意形成した物を反故にするには米政府＝オバマ大統領とクリントン国務長官両方の首を飛ばす必要が。その根拠こそが天安号撃沈の北攻撃説の**米韓日の共同謀議**、然るに今世界はイスラエル軍のパレスチナ派遣救援トルコ船への丸腰民間人への軍事攻撃非難で持ちきりなのは、一つに今回の天安事件極東から世界の目をそらす米国陽同策戦でもあろう。これはイスラエル＝米国にとり、両方ともんでもない一かバチかの大ギャンブル、だが、天安に一度、世界の目を引き戻し、その北冤罪の謀議がばれると米国は極東とパレスチナ双方で大失態を侵す、オバマ大統領とクリントン国務長官両方の首が飛びます。これをやらないと沖繩、そして極東解放はない。

くどく念を押しますが、次期民主首班が鳩山犠牲と交換に**政策は継続では**、全くの将来実利のない国家にしてしまう。国民は民主党に失望するようになるだろう。

確かに子持ち家庭や、困窮高校生には今では欠かせない大事な民主党なのですが、

## [3]: 反天安謀議でオバマ大統領とクリントン国務長官の両方の首を飛ばせる!!

あの麻生ブッシュ政権後の日本と米国とは借金天井を抜け、失業は蔓延し、社会モラルは地に落ちる恐慌状態化。既成観念固執がない自由人視点ならば、世界を派手めっちゃにしておきましたから、どうぞ次は世界革命にしてくださいと右翼から頼まれたような内容。だが民衆派であるはずの米国&日本民主党の既成観念固執の幹部らはハチャメチャをくそ真面目に清掃修理という逆さま最下級の継続路線仕事をやってる。これでは解放ない。

彼ら致命傷一つは経済根幹一つの**金融0サム定理**や、そも国防を超えた地球生命防衛としての**気候変動破滅問題**の基礎認識表明が全くない(承知だが大衆には既成体勢温存の為に沈黙?!)。クリントン国務長官は米国帝王のロックフェラ家の人(夫ビルクリントン)であり、オバマ大統領が誰かは不問にしても、天安号でやった事はCIA軍産複合体が切望する極東軍事危機を作る謀議加担である。この方向は**operation END GAME**の軍事戦争と気候変動危機を相乗させた最終人類淘汰作戦(作戦勝利者は誰も居ない、不可能)、だから真相を知ったと思われる新興勢力大手CNNオーナTed Turner氏などと言う既成体勢派からも現状は人類絶滅方向であると指摘されてる。情報屋として良心が痛むはずである。

\*Ted Turner: If We Don't Prepare For Global Warming, We'll Be Extinct.

<気候変動対処がないとわれわれは絶滅する>。<http://www.prisonplanet.com/ted-turner-if-we-dont-prepare-for-global-warming-well-be-extinct.html>

次期日本民主党首班は鳩山路線継続では結局日本世界を駄目にする。天安号謀議事件こそは極東解放(南北分裂朝鮮半島と同様南北分裂日本)の次期首班に課された最終好機だ。

\*天安事件では次期首班政府は真相確認の技術調査団を韓国へぜひ派遣すべし。

それらの真相を世界会合(国連、COP16)に持ち出せば、大きな変革可能性が開ける。